



# 時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.23

令和5年3月10日

文責 校長 永柄 孝知

## 44%UP が意味するもの

本年度2月末で22975、昨年度同時期15964から約44%UPしたものがあ  
りますが、なんだと思いますか？

これは、本校ホームページのアクセス数です。昨年度より2月末時点で44%の伸びと  
なりました。大変うれしいことですが、この伸びの意味を考えなければなりません。

学校は、子どもたちと教職員、保護者、地域の皆様など様々な方の支えによって、日々  
教育活動を行っています。大人は、学校生活を経験し、「学校」と言うものをイメージでき  
ると思いますが、時代によって学校生活は大きく変化しています。「学校」に対するイメー  
ジは、自分の経験したことを基に誰もが考えるのですが、その当時の「学校」と今の「学  
校」とでは、様々な同じものと違うものが混在しています。以前は、学校にホームペー  
ジやメール配信などなく、連絡手段は配付するプリントが主なものでした。保護者の皆様の  
中には、ランドセルの奥からくしゃくしゃになったプリントを親から発掘され、注意を受  
けた経験がある方もいらっしゃると思います。今はプリントも配布していますが、それだ  
けでなくホームページやメール配信などでも確認できるようにしています。また、欠席連  
絡は電話ではなく「学びポケット」というアプリを利用することとなっています。

ICT 機器が急速に発達し、情報の流れが速くなった時代だからこそ、学校の様子を少し  
でも素早く適切にお伝えすることが重要になります。そういう思いから、今年度は、ホー  
ムページ更新をほぼ毎日行い、子どもたちや学校の様子をお知らせし、プリント配布した  
ものを改めて確認できるようにしました。しかし、まだ十分ではありません。まだまだ検  
討することも必要かと思えます。今後できるだけ早く学校の様子をお伝えできるよう、  
情報発信を適切に素早くしていきます。そうすることで、「今日、学校で〇〇なことしたと  
やう」などと、学校の様子を御家庭で子ども達と話題にさせていただくことで、より子ども  
達と学校と御家庭がつながることになると考えます。そうすることが、子ども達の健全な  
成長に大きく寄与することは間違いありません。どうか情報発信の趣旨を御理解いただき  
たく思います。そして、年間アクセス数が、97820（世帯数268×365日）を超える  
ようにと願い、これからもホームページ更新も含めた情報発信を続けていきます。

### 【お願い】

- 来週16日（木）は、卒業式です。全学年9時登校の12時15分下校となります。下校後  
の生活については、学校でも指導しますが、御家庭でも御確認をお願いいたします。
- 公園での遊び方について指導をしています。内容は、「ごみを散らかさない」「忘れ物をしな  
い」「あいさつをする」等です。御家庭でも御指導をお願いいたします。
- 13日（月）より、マスク着用についてのルールが緩和されます。学校では、引き続き感染防  
止対策に取り組んでいきます。具体的なことについては、後日お知らせいたします。



本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。

← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス [hiues6904@gmail.com](mailto:hiues6904@gmail.com) →

